

Kabupaten Solok Raih 3 Penghargaan Bergengsi Tingkat Nasional

JIS Sumbar - SOLOK.INDONESIASATU.ID

Feb 3, 2023 - 17:59



SOLOK - Kabupaten Solok, Sumatera Barat berhasil meraih 3 (tiga) penghargaan bergengsi tingkat Nasional dari Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal, dan Transmigrasi (Kemendes PDTT).

Deretan penghargaan itu diperoleh daerah penghasil beras dan markisa itu, atas keberhasilannya mengelola Dana Bergulir Masyarakat (DBM), sebagai Duta wisata serta Inspiratif kategori BUM Desa Bermanfaat.

Ketiga piagam penghargaan tersebut diserahkan Menteri Desa PDTT Abdul Halim Iskandar pada Pemerintah Daerah Kabupaten Solok melalui Staf Ahli Bidang Pemerintahan Kemasyarakatan dan SDM Mulyadi Marcos dan Wali Nagari Talang Babungo, serta Direktur BUMNag Sambilan Nagari, dalam perhelatan peringatan Hari BUMDesa Tahun 2023 di Desa Teluk Bakau, Kecamatan Gunung Kijang, Kabupaten Bintan, Provinsi Kepulauan Riau, Kamis, 2 Februari 2023.

Adapun penghargaan itu diantaranya penghargaan 100% Pembentukan BUMDESA Bersama pengelolaan Dana Bergulir Masyarakat (DBM) kepada Bupati Solok diwakili Staf Ahli Bidang Pemerintahan Kemasyarakatan dan SDM Mulyadi Marcos. Kemudian penghargaan Duta BUM Desa kategori Pemerintah Desa yaitu Wali Nagari Talang Babungo, Kecamatan Hiliran Gumanti Hafizur Rahman.

Selain itu, penghargaan BUM Desa Bersama Inspiratif kategori BUMDesa Bermanfaat yaitu BUMNag Sambilan Nagari, Kecamatan X Koto Diatas yang diterima oleh Direktur BUMNag Sambilan Nagari.

Wali Nagari Talang Babungo Hafizur Rahman mengucapkan terima kasih kepada Lembaga Nagari Talang Babungo yaitu BPN, KAN, LPMN, BUMNag Talang Serumpun, Ecoprint Talang Babungo, Karang Taruna, Niniak Mamak, Bundo Kandung, serta Pemerintah Kabupaten Solok dan Pemerintah Provinsi Sumbar.

“Terima kasih atas support yang luar biasa. Dan terima kasih masyarakat Nagari Talang Babungo yang saya cintai yang telah memberi dukungan penuh kepada kami sehingga prestasi ini bisa kita raih. Semua ini tidak bisa kita capai tanpa dukungan semua pihak,” kata Hafizur Rahman.

Selain itu Hafizur Rahman mengatakan, penghargaan ini akan menjadi kebanggaan bagi Nagari Talang Babungo, dan semoga menjadi pemacu semangat dalam pengembangan BUMnag-BUMNag di Kabupaten Solok.

Di tempat berbeda, Kepala DPMN Kabupaten Solok Romi Hendrawan mengapresiasi penuh capaian penghargaan nasional yang diraih BUMNag di Kabupaten Solok, khususnya Nagari Talang Babungo dan BUMNag Sambilan Nagari Kecamatan X Koto Diatas.

“Selamat kepada Nagari Talang Babungo dan BUMNag Sambilan Nagari atas penghargaan yang diterima dari Mendes PDTT, semoga penghargaan ini menjadi motivasi bagi nagari-nagari yang lain dan menjadi pionir dalam mensukseskan nagari-nagari lain yang ada di Kabupaten Solok,” sebut Romi.